目 次

故 浅田隆	夫先生を偲ぶ	
追悼	浅田隆夫先生	
		• 1
浅田隆	夫先生の思い出	
	近藤良享	• 3
研究報告		
体育学	における人文主義的論議の可能性とその教育学的契機	
一デ	ィースターヴェーク教育学における一般的人間形成概念に基づいて―	
		. 7
スポー	ツ行為の内的契機に関する検討 ―カントの義務論を手がかりに―	
	水島徳彦・阿部悟郎	·11
スポー	ツ行為の内的契機に関する検討 ―カントの理性概念を手がかりに―	
		21
体育の	授業における「表現力」を問う	
		31
		-
シンポジワ	ウム報告および浅田学術奨励賞受賞記念講演報告	
	年度 体育哲学専門領域第 1 回定例研究会シンポジウム>	
	デ・スポーツ哲学の授業実践」報告	
1 11 14		35
< 2019	年度 体育哲学専門領域第2回定例研究会シンポジウム>	55
	・スポーツにおける現場が持つ「力」の可能性	
IT H		41
<日末/	体育学会第 70 回大会 体育哲学専門領域シンポジウム報告>	71
	後な身体」からスポーツを展望する	
13/14		40
ノロボ	体育学会第 70 回大会浅田学術奨励賞 受賞記念講演>	49
-	中日子云泉 10 回入云戊田子州突加員 支員記念時頃// ・暴力に向き合うとはいかなることなのか —あるいは、平和を願う魂について—	
7451	・ 泰力に向き行うとはいかなることなりが一あるいは、十相を願り残について一 	<i>(</i> =
		65
市功+04	土田なし土かり	
事務報告		/5
	ま人日木休育学会 休育哲学専門領域 規則・規程集	91